

KIT UV MANUEL D'UTILISATION P40911COR

INSTRUCTION POUR LE KIT UV

1. Mettre le traceur à l'intérieur de l'injecteur (7,5 ml chaque 1,4 kg de réfrigérant). Attention: avant de connecter l'injecteur au système, laisser sortir l'air présent à l'intérieur du tuyau.
2. Brancher l'injecteur à la basse pression et injecter le traceur UV à l'intérieur du système.
3. Débrancher l'injecteur et nettoyer les résidus UV à l'aide du spray fourni dans le kit.
4. Allumez l'air conditionné et laissez-le fonctionner pendant 30 minutes.
5. Après avoir porté des lunettes de protection, inspecter avec la lampe UV les parties où la fuite pourrait être. Vous noterez une tache fluorescente en correspondance de la fuite.
6. Réparer la fuite.
7. Nettoyer les résidus UV à l'aide du spray fourni dans le kit
8. Répéter le traitement pour vérifier la réparation.

KIT UV MANUAL OF INSTRUCTION P40911COR

INSTRUCTION FOR UV KIT

1. Put the UV dye inside the injector (7,5ml every 1,4 Kg of refrigerant). Attention: before to connect the injector to the system, let out the air present inside the hose.
2. Connect the injector to be low pressure side and inject the UV inside the system.
3. Disconnect the injector and clean UV residuals using the spray supplied in the kit.
4. Turn the air conditioning on and let it work for 30 minutes.
5. After wearing protective glasses, inspect with the UV lamp the parts where the leak could be. You will note a fluorescent spot in correspondance of the leak.
6. Repair the leak.
7. Clean the UV residuals using the spray supplied in the kit
8. Repeat the treatment to verify the reparation.